



**TAEKWONDO/CHALLENGE ME PARK
MISSILE REMPORTE LA 6E ÉDITION**

Après deux journées de compétition ayant eu pour théâtre le Prytanée militaire, l'équipe de Missile version taekwondo a remporté l'édition 2018 du Challenge Me Park. Elle devance ainsi l'équipe de Ndzime Family (2e) et Yong taekwondo (3e). Nous y reviendrons.



FOOTBALL/CHAMPIONNAT D'ESPAGNE DE D1

LA DÉFAITE DU REAL VUE OUTRE MANCHE

La chute du Real contre Villarreal (0-1) samedi transpire même dans la presse sportive anglaise, pourtant obsédée par sa Premier League. The Mirror mord : "Le Real pensait que c'était terminé: ça l'est maintenant", évoquant "un autre jour sinistre". Le Real est 4e de Liga, à 16 points du leader Barcelone.

**FOOTBALL/CHAMPIONNAT D'ANGLETTE DE D2
UN DUEL DE GABONAIS**



Cardiff City-Sunderland a été l'une des affiches de la 27e journée du championnat d'Angleterre de 2e division. Deux internationaux gabonais (Bruno Écuélé Manga et Didier Ibrahim Ndong) y étaient opposés. C'est le premier cité qui s'est imposée 4-0 dans son antre de Cardiff city stadium. Ibrahim Ndong dont le club végète dans les profondeurs du classement, est sorti à la 49e minute sanctionné d'un carton rouge.

**Cyclisme/13e édition de la
Tropicale Amissa Bongo**

**C'est le top
départ !**

LUNDI 15 Janvier 2018 Cahier Sportif - Ne peut être vendu séparément

L'union
Spécial Sports

<http://union.sonapresse.com>



La caravane 2018 de la Tropicale Amissa Bongo en branle dès ce matin sur les pistes du Gabon. 89 coureurs issus de 14 équipes (neuf équipes nationales africaines et cinq professionnelles) sont appelés à affronter un relief relativement difficile sur parcours de 1011 km prévus pour les sept étapes. Quatre provinces seront traversées : l'Estuaire, le Moyen-Ogooué, la Ngounié et le Woleu-Ntem avec un détour à Ambam (Cameroun). L'arrivée à Libreville est prévue le 21 janvier prochain.

Lucarne

Défis

ON n'y croyait presque plus. Tant l'impression d'un Barbe Bleue ne voyant, avec les yeux de "sa" sœur Anne, rien venir, avait fini par s'imposer à tous. Mais voilà : le National-Foot 1 va donc débiter le week-end à venir. Un coup d'envoi escorté de davantage d'interrogations que de certitudes, en droite ligne des doutes que nous exprimions à cette même place la semaine dernière. Outre la question de savoir si l'épreuve, compte tenu des difficultés de financement qui ont retardé jusqu'au-delà du raisonnable son lancement, pourra aller à son terme, le premier défi qu'il lui faudra relever consistera à sortir de l'anonymat dans lequel une série de facteurs risque de la confiner. A-t-on vraiment envie de croquer à belles dents un objet aussi longtemps désiré ? Nous n'avons en effet pas seulement pulvérisé le record de durée d'une intersaison (six mois). Nous innovons également en réduisant la saison de championnat à quatre mois (théoriquement) de l'année calendaire 2018. De sorte que parler de saison 2017-2018 équivaudrait presque à un abus de langage. De surcroît, les trois coups de notre National-Foot retentissent le week-end où celui-ci doit subir la concurrence de deux événements majeurs : la Tropicale Amissa Bongo dont les premiers coups de pédale sont donnés ce lundi et la Coupe d'Afrique des nations de handball qui, elle, débute mercredi. Comment attirer vers soi la lumière devant une telle adversité ? La concurrence exercée par les chaînes de télévision étrangères permettant au téléspectateur de suivre depuis son salon, les doigts de pieds en éventail, les affiches de grands championnats, européens notamment, était déjà un sacré coup dur. Celle des prochains jours avec le double évé-

nement suscité pourrait, au moins dans l'immediat, se révéler mortifère. D'autant que, quelque savoureux que puisse apparaître le plat de résistance, il importe de soigner la mise en bouche ou le hors-d'œuvre. Si ceux-ci s'avèrent fades, la suite pourrait représenter peu d'intérêt. Or, voilà l'autre grand défi auquel doit s'attaquer notre championnat, aussi bien vis-à-vis d'un public qui l'a largement déserté ces dernières saisons qu'à l'égard de partenaires qui voudraient encore l'accompagner. Emballé ainsi dans la quasi-confidentialité, comment ceux censés l'ouvrir vont-ils accueillir ce paquet-cadeau ? Reste - dernier grand défi - le terrain en lui-même. Dans quelle mesure notre épreuve domestique, lancée à moins d'un mois seulement de cette échéance, peut-elle aider CF Mounana (Ligue des champions) et Mangasport (Coupe de la Confédération) à affronter, munis des meilleures armes possibles, la scène africaine ? Ceux-ci devraient certes connaître une montée en puissance progressive grâce à la programmation, à raison d'un match par semaine, des trois premières journées. Mais sera-ce suffisant face à des adversaires plus en jambes ? Rail Club du Kadiogo, adversaire burkinabé du champion du Gabon, vient de boucler la première moitié du championnat dont il occupe le 4e rang. De son côté, l'AS Maniema Union (RDC), opposé aux Mineurs, domine après 7 journées sa zone, l'est. Il n'y a peut-être rien de réhabilitoire, mais les nôtres partent clairement de loin. Leur comportement à cette occasion sera un puissant révélateur de la cohérence ou pas de nos choix, pendant que notre championnat jouera ce qu'il lui reste de crédibilité.

M. A.



COMMUNIQUE DE PRESSE

La SEEG porte plainte contre X, suite à la coupure de courant du 1er janvier 2018

Libreville, le 15 janvier 2018 – Suite à la coupure d'électricité survenue dans la nuit du 31 décembre 2017 au 1er janvier 2018, la SEEG a décidé de porter plainte contre X avec constitution de partie civile, pour que toute la lumière soit faite sur l'origine de ce dysfonctionnement, qui a mis en péril la bonne marche du service public d'électricité et pénalisé les populations.

Selon toute vraisemblance, cette coupure d'électricité a été causée par un acte de malveillance, qui a provoqué le délestage d'une partie du réseau de distribution de Libreville et ses environs.

Ce type d'acte volontaire est irresponsable à l'endroit des populations.

La Direction de la Communication & de la Responsabilité Sociétale